requiere.

## El ex-Ministro Baranda no es liberal.

Es bien sabido que la política del Gral. Diaz, que los faltos de seso llaman «sagáz,» consisteen rodearse de hombres desprovistos de caracter, de patriotismo y de toda iniciativa.

El Presidente no tolera que se diga lo que él no dice, ni que se piense lo que él no piensa, y toda su sagacidad, si así quiere llamarse, estriba, como ya lo dijimos, en rodearse de autómatas.

Su Gabinete, por lo tanto, no tiene más trabajo que obedecer ciegamente las disposiciones del Jefe.

Así caminaba el Gabinete sin nada que alterase la exasperante rutina oficial; pero un dia que el ex-Ministro Baranda quiso estar cuerdo, la pàz ministerial se quebrantó y el Ministro quedó sin empleo.

Decimos esto, porque no falta quien asegure que D. Joaquín Baranda le dijo al Presidente, que no era correcto que el Ministro Limantour ocupara la Presidencia de la República, porque no es mexicano que reuna las circunstancias que la Constitución prescribe para ocupar tan alto puesto, y que el Gral. Díaz, molesto por esa declaración de inconformidad con su renunció, pero ni siquiera mostró desagraexigió su renuncia al Lic. Baranda.

De éso se desprende, que el Ex-Minisy la instrucción, aunque, forzoso es decir escarnezca.

mor se acentúa más, si se tiene en consilla verdad, no creemos que aventajen gra deración que el Director Político se ha cosa esos dos ramos. Avanzarán, sin duda, mostrado más lento que en otros casos, un poco, porque es indudable que el expara obtener la aprehensión del culpable. Ministro no hizo más que hacerlos retro-Es forzoso averiguar la verdad de lo gradar, en virtud de que no se preocupó que haya acontecido. Si alguna autori- en su largaé inútil gestión administrativa, dad está complicada en ese alevoso proce- sino de favorecer á su circulillo compuesdimiento criminal, es forzoso también que to de Abogados de favor; pero como decise la castigue con la severidad que el caso mos no avanzarán gran cosa los dichos ramos, porque para ello se necesita iniciativa y eso no lo permito el Presidente.

> De todo corazón deseamos que nos equivoquemos, y que el nuevo personal de la Secretaria de Justicia é instrucción Pública, se muestre independiente y libéral.

> Se nos pasaba decir, que alguien dijo, que la sola presencia del ex-Ministro Baranda en el Gabinete, era una garantia para el partido liberal. Nosotros nos honramos con formar parte, muy insignificante os cierto, pero formamos parte del partido liberal de la República, y por tanto, como liberales, creemos oportuno declarar que no es verdad tal aseveración.

> Si el ex-Ministro fuese liberal, para honrar al partido, hubiera dejado de ser Ministro desde que se comenzó á destruir nuestra Constitución de 57 y desde que se comenzaron á tolerar las infracciones á las Leyes de Reforma. Si el ex-Ministro fuese liberal, hubiera renunciado al empleo desde que se comenzaron á notar los actos esencialmente monárquicos del Gral. Díaz; desde que se comenzó á matar al espíritu publico; desde que se comenzó á implantar el favoritismo; desde que se impuso el siloncio á las Cámaras y á la Prensa; desde el momento en que comenzaron las persecuciones contra los ciudadanos que odian las tiranías; desde que se dió muerte al sufragio, etc., etc., etc.

No obstante todo esto, el ex-Ministro no calculado designio de dejar sucesor, le do, como no lo mostró cuando se impuso la política de conciliación.

Y ol hombre que acata sumisamente tatro, después de tanto tiempo de haber aca-les desmanes á los principios liberales y tado sumisamente las órdenes de la Dicta-democráticos, no es liberal, ni nunca su dura, tuvo un momento de lucidéz que lo híbrida personalidad podrá ser una garanperdió, tal vez para que ganen la justicia tía para el partido que ha dejado que se